

EL CABALLITO

Brugada y Taboada calientan la precampaña en la CDMX

:::: Como dirían los clásicos del boxeo: hay tiro. En este caso, por el gobierno de la Ciudad de México. El arranque de la precampaña, nos dicen, ya ha dejado ver que **Clara Brugada**, la precandidata de Morena-PT-PVEM, y **Santiago Taboada**, el precandidato de PAN-PRI-PRD, van con todo. En



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Clara Brugada

los eventos que tuvieron este domingo se lanzaron críticas mutuas y focalizaron la lucha entre dos proyectos. Primero, doña Clara, acompañada por la precandidata presidencial **Claudia Sheinbaum**, aseveró que hay de dos: o seguir la transformación o el *Cártel Inmobiliario* y la corrupción. Mientras que, arropado por el líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**,

don Santiago también dijo que hay dos proyectos para 2024 y que doña Clara no tiene tanto que presumir en materia de seguridad como sí lo pueden hacer en Benito Juárez. Si la precampaña arranca así, se espera una competencia al rojo vivo.

PAN-PRI-PRD no quieren dejar cabos sueltos

:::: Nos dicen que la alianza PAN-PRI-PRD decidió ir en coalición total en las 16 alcaldías de la Ciudad de México para las elecciones de 2024, cuando se renuevan dichos cargos. Y es que luego del resultado que tuvieron en 2021, ganando nueve demarcaciones, se quedaron muy cerca de algunas otras si es que hubieran ido juntos, como Iztacalco. Así que, nos dicen, tal parece que aprendieron la lección y los dirigentes no quieren dejar ningún cabo suelto. Por cierto, en el tema del siglado, será el PRI el que defina al abanderado o abanderada para la alcaldía Cuauhtémoc.

El jaloneo en el Congreso por la ratificación de Godoy

:::: Nos recuerdan que el proceso de ratificación de la fiscal general de Justicia, **Ernestina Godoy**, llega a su etapa decisiva en el Congreso de la Ciudad de México. Nos detallan que esta semana se prevé que el dictamen sea discutido en la Comisión de Administración y Procuración de Justicia,



Ernestina Godoy

que encabeza el morenista **Octavio Rivero**, para que después pueda avanzar al pleno, por lo que la presidenta de la Mesa Directiva, **Gabriela Salido**, solicitó a la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardar el recinto legislativo para evitar incidentes. Nos aseguran que, de acuerdo con la Ley Orgánica del Congreso, la discusión en comisión debía darse un día después

de la entrevista a Godoy Ramos, del martes pasado, pero esto no ocurrió. Nos dicen que Morena busca alargar las cosas lo más posible para continuar con las negociaciones políticas a fin de lograr la ratificación, aunque ya parece prácticamente imposible, pues el PRI confirmó que sus legisladores votarán en contra.



Ataca a opositores con dichos de Fox

JORGE RICARDO

Los controvertidos dichos del ex Presidente Vicente Fox fueron usados ayer por Claudia Sheinbaum, precandidata a la Presidencia por Morena, para atacar a los aspirantes de la alianza Fuerza y Corazón por México (PRI-PAN-PRD).

“¿Ya oyeron lo que anda diciendo Fox? A ver, ¿quién lo ha oído? Vamos a ponerlo para que lo escuchen todos”, dijo le ex Jefa de Gobierno, en un mitin en la Alcaldía Coyoacán.

El más reciente exceso de Fox fue el insulto en contra de Mariana Rodríguez, esposa del Gobernador de Nuevo León, Samuel García, a quien llamó “dama de compañía”, en un tuit que indignó incluso a Xóchitl Gálvez, precandidata del Frente opositor. Pero no era sobre eso el audio que Sheinbaum pidió difundir y que otras veces ha mencionado.

Decía Fox: “Los huevones no caben en el gobierno y tampoco en el país. Ya se acabó que estén recibiendo programas sociales. ¡A trabajar, cabrones, como dice Xóchitl!”.

El audio levantó el rechazo general, que aprovechó Sheinbaum para insistir en su amenaza sobre lo que, advirtió, podría pasar si gana Gálvez, ex funcionaria con Fox.

“¿Ya oyeron lo que dijo? Que quien recibe un programa social es un flojo. Ellos todavía creen que quien no tiene recursos es porque es flojo. Aquí les decimos que el pueblo de México es trabajador. Mantiene la economía de nuestro país, incluso la economía de los Estados Unidos. Somos de los pueblos más tra-

bajadores del mundo, hombres y mujeres”, dijo.

Ese fue el segundo mitin de precampaña de Sheinbaum en la Ciudad de México, y estuvo acompañada por la precandidata morenista a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, y del dirigente del partido, Mario Delgado.

Como en el primero, en la Alcaldía Iztapalapa, se lanzaron contra el candidato del Frente al Gobierno capitalino, Santiago Taboada, quien ha sido señalado de pertenecer a un grupo de funcionarios de la Alcaldía Benito Juárez que hicieron negocios con empresas inmobiliarias.



Sheinbaum a Clara Brugada: “juntas somos dinamita”

- Encabeza la candidata presidencial de Morena y aliados acto en la capital
- “Hay 2 opciones para la ciudad: la transformación o el cártel inmobiliario”
- Sostiene que su antecesor en la CDMX traicionó al pueblo y gobernó con corrupción

EN IZTAPALAPA SE REDUJERON LOS ÍNDICES DELICTIVOS, RESALTAN El cártel inmobiliario busca gobernar la CDMX, advierten Sheinbaum y Brugada

NÉSTOR JIMÉNEZ

En su primer acto en la Ciudad de México como parte de su precampaña a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum expresó a Clara Brugada, precandidata de Morena y sus aliados a la jefatura de Gobierno capitalino: “Juntas somos dinamita, dos mujeres un camino”.

Ante miles de personas en Iztapalapa, que llenaron un amplio espacio en el que se encuentran cuatro campos de beisbol en la unidad deportiva Santa Cruz Meyhualco, subrayó que en 2024 hay dos opciones: la transformación o los del “cártel inmobiliario”, que buscan que “regrese un gobierno de corrupción”.

Más tarde, en la colonia Pedregal de Santo Domingo de Coyoacán, Sheinbaum recalcó: “Aquí en la ciudad estoy segura de que no va a pasar el cártel inmobiliario, y aquí va a ganar Morena”.

La precandidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, Partido del Trabajo y

Verde Ecologista) encabezó ayer un encuentro en Iztapalapa, al cual, de acuerdo con los cálculos del equipo de la morenista, acudieron 35 mil personas.

Tras las constantes consignas de respaldo que lanzaron los simpatizantes, la ex jefa de Gobierno presumió los logros alcanzados en su gestión y en la de Brugada como alcaldesa de esa demarcación, misma que definió como el corazón de la Cuarta Transformación.

Expuso que se trata de la alcaldía en la que se redujeron más los índices delictivos en los últimos cinco años, con una disminución de 57 por ciento en homicidios, y encomendó a los iztapolapenses hablar con al menos una persona que viva en alguna de las otras 15 alcaldías para contarles del gobierno de Brugada. “Si lo hacen no hay forma de que seamos derrotados”, añadió.

En medio de su mensaje, comparó los resultados de su gobierno en la capital con los de su antecesor,

Miguel Ángel Mancera. “En la ciudad también había un gobierno corrupto. Luego dicen que hemos gobernado por muchos años; nooo, cuando llegamos había un gobierno que había traicionado al pueblo, que gobernó con corrupción, recuperó esos privilegios que habían sido abandonados, gobernó con frivolidad, quería privatizar avenida Chapultepec y llenarla de edificios”.

La Jornada



POLÍTICA



De igual forma, al destacar a Ernestina Godoy como la mejor fiscal del país, apuntó: “Imagínense que quiere llegar a gobernar el representante del cártel inmobiliario, quiere llegar a gobernar de nuevo la corrupción”.

Al hacer un nuevo recuento de las características de los ex presidentes del país, Sheinbaum sostuvo que al PRI y al PAN “los unen los negocios”, y ahondó en su explicación: “Son el PRI y el PAN juntos, y un poquito del PRD –que ya está desapareciendo–, pero también va a desaparecer el PRI y va a desaparecer el PAN, yo creo, porque el pueblo de México ya despertó”.

Mientras, Brugada también enfatizó que el próximo año hay dos opciones: “El cártel inmobiliario, con su comandante al frente, la corrupción en la ciudad... o los cambios y la transformación”.

Durante los dos actos acudió en las primeras filas, pero sin subir al templete, el jefe de Gobierno, Martí Batres. En cambio, sí estuvieron en el presidium los dirigentes de Morena, Mario Delgado, y del PVEM, Karen Castrejón, así como diputados federales y locales.



► Las precandidatas por Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, y a jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, en el mitin realizado ayer en la unidad deportiva Santa Cruz Meyehualco. Foto Cristina Rodríguez



ASTILLERO

Claudia, Clara y una telenovela // “Dos mujeres, un camino” // Mancera, el villano // “Pinche Fox, me quita la nota”

JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ

PRIMER ACTO DE (pre)campaña juntas, luego del tenso episodio en que Omar García Harfuch había jugado como la carta favorita de Claudia Sheinbaum para gobernar la Ciudad de México.

CLARA BRUGADA MOSTRÓ, como anfitriona en la Iztapalapa que ha gobernado, la capacidad de movilización que tanto se extrañó en el estadio de la Ciudad de los Deportes en aquella tarde triste en que hubo de cancelar su participación la misma Sheinbaum ante el denotativo vacío en los asientos.

AHORA CLAUDIA, EMOCIONADA, soltó que juntas, ella y Clara, son dinamita: dos mujeres y un camino, evocó con ánimo de telenovela, aunque cabría preguntarse, ante la mención del título de aquella producción de Televisa, difundida entre 1993 y 1994 y estelarizada por Laura León (*La Tesorito*), Erick Estrada y Biby Gaytán; él era conductor de un tráiler enredado amorosamente con dos mujeres que, a fin de cuentas, se hacen amigas sin saber del engaño que les afectaba.

POR LO PRONTO, Sheinbaum exhibió al villano de la telenovela en curso: Miguel Ángel Mancera, quien gobernó la capital del país como resultado del acuerdo sucesorio que tuvieron Marcelo Ebrard y Andrés Manuel López Obrador en 2012, éste para ser candidato presidencial por segunda ocasión y el primero para ceder el paso al tabasqueño y negociar que su relevo no fuera Mario Delgado, la carta originalmente deseada por Ebrard, sino Mancera como pieza aceptada por ambas partes.

EN LA FERIA Internacional del Libro de Guadalajara, mientras tanto, Samuel García hace méritos en el castin (en inglés, *casting*: selección de actores o de modelos publicitarios para un determinado papel). Trata de parecer intelectual, aunque el exagerado tono regiomontano delata de inmediato lo que el fraseo confirma, que sólo es un mal declamador de textos ajenos (algunos recopilados para ponerles su firma como autor).

LO PEOR PARA él en este asomo a la FIL-Guadalajara, por cierto, no fueron las palabras reprobables del cada vez más perturbado Vicente Fox Quesada (le dijo a Mariana Rodríguez, esposa de Samuel, “dama de compañía”), sino el impacto negativo en el terreno de la difusión mediática de la “presentación” de “su” texto: “pinche Fox, me va a quitar la nota; ya es *trending topic* y yo acá presentando libro”, dijo mientras caminaba junto al rector de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Villanueva, y el aspirante de Movimiento Ciudadano a gobernar Jalisco, Pablo Lemus (<https://goo.su/ZeJM>).

Astillas

HOY, SHEINBAUM DARÁ a conocer el equipo de trabajo directo con el que transitará esta etapa de la “precampaña”... Xóchitl Gálvez, mientras tanto, sigue cediendo al grupismo partidizado: incorporó a su núcleo central al marcadamente calderonista Max Cortázar, de historial reprobable, como coordinador de comunicación social, y a Consuelo Sáizar, quien fue directora de Conaculta durante la administración felipista... El presidente López Obrador prefirió abstenerse de inaugurar un Centro de Rehabilitación Infantil Teletón en Tlapa, Guerrero, ante protestas de integrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación, que incluso rompieron el cerco presidencial de seguridad. AMLO luego señaló: “Ya llevo mucho tiempo evadiendo el acoso de extremistas y de oligarcas”... Y, mientras el presidente electo de Argentina, Javier Milei, viaja a Estados Unidos para reunirse con directivos del Fondo Monetario Internacional y el Departamento de Estado (además de una agenda personal “espiritual” relacionada con el judaísmo) y antes de partir ha dicho, en relación con sus políticas económicas: “estamos buscando la solución que genere el menor daño posible. No somos un conjunto de sádicos que queremos generar dolor en la gente”, ¡hasta mañana, con la Fiscalía General de la República anunciando que retendrá la mansión de Emilio Lozoya que un juzgado determinó le sea devuelta!



Pepe Grillo



El equipo de Claudia

Este mediodía la doctora Sheinbaum dejará en claro cuál es su estilo personal de manejar el bastón de mando al dar a conocer a su equipo de campaña.

No se trata, todavía, de gente que la acompañe a gobernar, sino de políticos que le ayuden a ganar la elección que es lo primero.

Se esperan nombramientos reales con responsabilidades específicas de operadores reconocidos. Por supuesto el equipo personal que la acompaña desde el Palacio del Ayuntamiento, personas de la universidad y personajes con ascendencia real en Morena.

Habrà nota en conocido hotel de Tacubaya que le gusta mucho a los morenistas.

Provocadores en Guerrero

Alterar la agenda presidencial por una acción de fuerza no es un asunto menor. Supone que un grupo radical tiene la capacidad de imponer condiciones.

Que el presidente no haya podido inaugurar el CRIT de la montaña de Guerrero porque maestros de la CETEG dieron el portazo y se metieron antes que él merece revisarse.

La idea sería que no se repita y que la agenda del Jefe del Estado dependa de la anuencia de grupos de provocadores.

La buena noticia es que a pesar de la ausencia presidencial el CRIT ya está listo para dar el servicio para el que fue creado con la participación popular a través del Teletón.

¿Qué pasa en Veracruz?

Los del Frente Amplio se juegan las contras entre ellos. En diversos estados hay confrontación, desorden y absoluta falta de comunicación, todo lo

cual opera naturalmente a favor del oficialismo.

Los aspirantes del PAN a la gubernatura del estado, se enteraron por los medios que el PRI resolvió que su abanderado en la contienda sería José Francisco Yunes Zorrilla, pero todavía no hay claridad de que ese Yunes es el candidato del Frente o si cada partido presentará su candidato.

La molestia sube de tono mientras el desconcierto se expande. Si el proceso se decide en lo oscuro los militantes y simpatizantes de los partidos desplazados no solo no se sumarán a la campaña, sino que le buscarán por otro lado, mientras ven pasar a los ganadores.

Max y Consuelo

Muy comentados los fichajes de Max Cortázar y de Consuelo Sáizar en el equipo de Xóchitl Gálvez.

Max, que es un buen baterista, también es un comunicador con experiencia al más alto nivel que conoce a dueños, directivos, y colaboradores de medios. Sáizar ya estuvo en el FCE y Conaculta, de modo que domina los resortes del mundo cultural tan lastimado durante la 4T.

Ambos pueden ayudarla aunque ya empezaron críticas por su cercanía con ex presidentes controvertidos.

Ya se ha dicho que lo que urge es un principio de orden y una operación autónoma de las dirigencias de los partidos del Frente, que la verdad andan en otra cosa y la campaña presidencial no los inquieta.

Son dinamita

Las alianzas ultimán detalles para emprender la campaña en la Ciudad de México.

En Morena dieron por terminado el operativo para enviar el mensaje de que, más allá del factor García Harfuch, Claudia Sheinbaum y Clara Brugada están listas para darle vuelta a la hoja y trabajar juntas para que la CDMX haga bueno el pronóstico de ser bastión de la 4T.

En la acera del Frente Amplio los tres partidos que lo integran ya tomaron la decisión de competir juntos en alcaldías y diputaciones locales.

En la esquina naranja Salomón está en lo suyo, aunque es claro que no tiene los recursos y la estructura terrestre de las alianzas, su campaña es de tiros de precisión •

pepegrillo@cronica.com.mx



APOYO MASIVO A LA MORENISTA

Arranca precampaña Claudia en Iztapalapa

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CDMX.— Este domingo, la virtual candidata de Morena y aliados a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, inició sus actividades de precampaña en la Ciudad de México, reuniendo a casi 40 mil espectadores en el deportivo de Meyehualco, Iztapalapa.

Acompañada por Clara Brugada, virtual aspirante morenista a jefa de Gobierno de la CDMX, y Aleida Álvarez, aspirante a la alcaldía de Iztapalapa, Sheinbaum destacó la transformación lograda en la demarcación bajo el liderazgo de Brugada, enfatizando que esta misma transformación se replicará desde la presidencia.

En su discurso, la aspirante a suceder al presidente López Obrador, recordó cómo estaba Iztapalapa en 2018 y aprovechó para usar el título de una telenovela de los noventas, indicó que gobernando con Clara Brugada como alcaldesa la CDMX ahora lo harán ella desde la Presidencia de la República “Juntas somos dinamita, dos mujeres un camino”, aseguró.

Sheinbaum reiteró su compromiso con la universalización del programa Mi Beca Para Empezar y destacó la reducción de la inseguridad en la zona durante su mandato como jefa de Gobierno.



La izquierda buscará a conservar la capital

RECLAMO



Delgado criticó la postulación de uno de los representantes del Cártel Inmobiliario





#OPINIÓN

Monreal, Ebrard, Adán, Harfuch, Mario, Creel, Rubalcava, Lía y Cházaro, entre otros, se convirtieron en piezas clave para el proceso electoral y el cambio de gobierno

RUTA 2024: LOS RESUCITADOS

Las contiendas por la candidatura presidencial y otros cargos de elección popular, como la Jefatura de Gobierno y las gubernaturas de ocho estados, dejaron varios *heridos de guerra* quienes, después de un periodo de recuperación, retiro y reflexión, están ya de regreso.

La lista de personajes en esa condición es interminable, aunque vale la pena comentar algunos de ellos porque, para bien o para mal, jugarán un papel importante en lo que viene para el cambio de gobierno y la nueva composición en el Congreso.

Tal es el caso de **Ricardo Monreal**, quien anunció que regresa al Senado para apoyar a sus compañeros con nombramientos pendientes como el reemplazo de **Arturo Zaldívar** en la Corte, los magistrados del Tribunal Electoral o los comisionados del Instituto de Transparencia.

Pero parece que eso es lo menos relevante. Después del proceso en el que ganó **Sheinbaum**, se dijo que el zacatecano formaría parte de la estructura de campaña, pero parece que las cosas cambiaron. Nadie dio cuenta de lo que pasó. Lo único cierto es que la candidata lo tiene en buena estima y no se sabe aún cuál es el papel que jugará.

Tampoco se sabe qué va a pasar con **Marcelo Ebrard**, quien impugnó el proceso, amagó con el retiro, se tomó unas vacaciones y luego reapareció para decir que se queda.

Pero igual que el caso anterior, nadie sabe para dónde va, situación en la que también está **Adán Augusto López**.

Lo cierto es que hay *premio de consolación* en la Cámara y el Senado, para ellos y para quienes buscaron una gubernatura.

Como **Omar García Harfuch**, **Ricardo Sheffield**, **Carlos Lomelí**, **Ignacio Mier**, **Sergio Gutiérrez**, **Sasil de León** o el propio **Mario Delgado**, por mencionar algunos casos.

Todos se la jugaron en procesos internos y perdieron, como pasó también en la oposición, en donde **Xóchitl Gálvez**, como candidata del Frente, trató de rescatar a quienes se quedaron en el camino.

Uno de ellos es **Santiago Creel**, quien por fin salió a dar la cara como coordinador de campaña y trabajará de la mano de **Max Cortázar**, quien fungirá como coordinador de comunicación. Pero no son los únicos. Habrá de *chile*, de *dulce* y de *manteca*, como el priista **Miguel**

Riquelme, reconocido como un *mapache* electoral de la alta escuela. Y la extitular de Conaculta, **Consuelo Sáizar**.

En la CDMX, falta ver en dónde quedarán **Adrián Rubalcava**, **Lía Limón** o **Luis Espinosa Cházaro**, por citar tres casos, después de la designación de **Santiago Taboada** como candidato.

Sus nombres están en los escritorios de **Alejandro Moreno**, **Marko Cortés** y **Jesús Zambrano**, no los mandarán al rincón de la ignominia porque tienen un capital político que, por conveniencia, buscarán capitalizar.

EN JALISCO, **Claudia Delgadillo** hace cálculos y prevé que tiene la fuerza para vencer al emecista **Pablo Lemus** en la contienda por la gubernatura.

Por lo pronto ya tiene varios nombres de quienes la acompañarán en su campaña y podría ser nominados para alguna alcaldía por la **Alianza Juntos Hacemos Historia**, como el **Pedro Kumamoto** en Zapopan. También, el actual rector de la U de G, **Ricardo Villanueva**, para Guadalajara; **Sergio Chávez**, Tonalá; **Laura Imelda Pérez**, Tlaquepaque; **Violeta Zaragoza**, Tlajomulco; o **Luis Munguía**, en Vallarta.

MUCHO DIERON DE QUÉ HABLAR **Samuel García** y **Mariana Rodríguez** el fin de semana. Sí por el ataque misógino de **Vicente Fox** contra ella, pero más porque el abanderado de MC se colocó rápidamente como una opción viable en la contienda presidencial, tanto que podría meterle un susto a **Xóchitl Gálvez**, quien se encuentra en el segundo lugar de las preferencias.

Y como dice **el filósofo... Nameacuerdo**: "Después de una noche de insomnio, resucitar es básicamente mi manera de decirle a la vida: ¡Tómame en serio, aún estoy aquí!"

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

En la oposición
habrá de chile,
de dulce y
de manteca



EN LA GUSTAVO A. MADERO

Destaca Chígüil reducción de la inseguridad

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Francisco Chígüil, acompañado de destacadas figuras políticas capitalinas, entre las que destacó la precandidata Clara Brugada Molina, el alcalde morenista realizó un exhaustivo informe de actividades, resaltando los logros y avances de su administración en materia de seguridad, salud, educación, economía e infraestructura al frente de la alcaldía de Gustavo A. Madero.

Ante más de 21 mil maderenses, Chígüil Figueroa rememoró el arduo proceso electoral y las acciones emprendidas desde su asunción en 2018. Destacó la implementación de 11 programas sociales destinados a apoyar a sectores vulnerables, como comunidades indígenas, mujeres, madres y padres solteros, adultos mayores y personas con discapacidad.

Entre los logros más significativos, resaltó la ejecución de 674 obras de mantenimiento mayor en las 401 escuelas de nivel básico, beneficiando a la comunidad educativa. Agradeció el apoyo de la Dra. Claudia Sheinbaum, especialmente en la rehabilitación de instituciones educativas, proporcionando espacios de calidad para más de 8 mil alumnas y alumnos.

En materia de salud, enfatizó la adecuación de instalaciones médicas para la certificación por parte de Cofepris, lo que permitió ofrecer más de 406 mil servicios médicos gratuitos a la comunidad. ●

SEÑALA

● Chígüil hizo hincapié en la mejora de la infraestructura cultural, deportiva y recreativa, con intervenciones en centros culturales, deportivos y parques



● Hubo reducción del 53% en delitos



CIUDAD DE MÉXICO

Recibe Clara constancia como precandidata única

Clara Brugada Molina recibió formalmente su constancia como precandidata única de la coalición Juntos Estamos Haciendo Historia a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, en un acto multitudinario en la alcaldía Iztapalapa, la cual gobernó hasta hace un mes.

Ante miles de simpatizantes, la plana mayor de Morena, PT y PVEM y con el jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, en primera fila, Brugada subrayó que en las elecciones del 2 de junio próximo sólo hay dos opciones en el país y en la capital del país los que han construido para enriquecerse a sí mismos o elegir a los que han construido para enriquecer la ciudad. **PATRICIA RAMÍREZ**



Taboada recibe el respaldo de *Alito* Moreno

Por Eunice Cruz
mexico@razon.com.mx

EL PRECANDIDATO de la oposición, en su encuentro con bases priistas, ayer.

EL PRECANDIDATO a Jefe de Gobierno de la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, recibió ayer el respaldo del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, durante un encuentro con la militancia de este partido en la capital.

En el evento, realizado en el barrio San Francisco de la alcaldía Magdalena Contreras, *Alito* Moreno expresó: "Conozco a Santiago Taboada, es un hombre comprometido, de carácter, de resultados; ha sido legislador, servidor público, alcalde... nos vamos a partir el lomo por ti y vas a ganar la Jefatura de Gobierno con la fuerza del PRI y de nuestra coalición".

Destacó que los tres partidos coaligados cerrarán filas para caminar juntos, "ya que la fuerza de la coalición está en la unidad", por lo que llamó a fortalecer los esfuerzos colectivos en torno a Santiago Taboada y Xóchitl Gálvez.

Por su parte, el panista Santiago Taboada resaltó que durante su gestión en Benito Juárez logró avances en la seguridad, en el sector de adultos mayores y servicios médicos, entre otros rubros.

"Eso es lo que yo puedo presumir que hicimos en Benito Juárez y lo que no puede presumir Brugada en Iztapalapa; es que ahí la gente hoy vive peor, insegura, sin oportunidades", sostuvo.

Taboada indicó que desde las elecciones del 2021 "la gente despertó, porque no quiere seguir viviendo así".

Y advirtió: "Vamos a ver qué prefiere la gente, si vivir en los gobiernos de inseguridad que creó Clara Brugada o en el gobierno de seguridad que creó Taboada".

A su vez, el presidente del PRI en la Ciudad de México, Israel Betanzos, indicó que la alianza opositora enfrentará con éxito el reto que tiene de cara a las elecciones del 2024.

2

Meses duran las precampañas para la Jefatura de Gobierno



2023-11-26

Salomón Chertorivski realiza intensa jornada de campaña en Cuajimalpa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mx.investing.com/news/world-news/salomon-chertorivski-realiza-intensa-jornada-de-campana-en-cuajimalpa-2637865>

El precandidato a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, protagonizó una activa jornada en la alcaldía Cuajimalpa, acompañado de su familia y seguidores.

El recorrido inició en San Mateo Tlaltenango, en el tradicional tianguis, donde interactuó con comerciantes para escuchar sus inquietudes y preocupaciones.

Posteriormente, se congregó en la esquina de Juan Salvador Agraz y Vasco de Quiroga para llevar a cabo una dinámica pega de calcas. Con la característica alegría de la ola naranja, jóvenes partidarios del precandidato abordaron a los transeúntes en el cruce para pegar calcas en los vehículos en señal de apoyo a Chertorivski.

La interacción animada generó entusiasmo entre los ciudadanos, que se acercaron para saludar al candidato y tomarse fotos.

Al concluir la jornada, Chertorivski expresó su determinación de no detenerse ni un solo día hasta conquistar el apoyo y la confianza de los habitantes de la Ciudad de México.

La intensa jornada de campaña refleja el compromiso del precandidato por conectarse con la ciudadanía, escuchar sus necesidades y construir una plataforma sólida para su candidatura.